

Fort carré - Sans tambour, ni trompette - Du 1er juin au 16 novembre

En tant que ville maritime et ville de frontière, Antibes a longtemps eu à se défendre, et une grande partie de son patrimoine bâti est directement hérité de ce contexte. Les tours sarrazines, l'ancien château Grimaldi, le Fort Carré, les remparts du bastion Saint-Jaume au bastion Saint-André, sont autant de marqueurs dans notre urbanisme d'une réalité violente, de la peur des assauts, des pillages, des bombardements, en un mot, de la guerre.

Mais qu'est-ce que la guerre ? La programmation du Fort Carré propose cette année des points de vue, des réflexions sur l'engagement, sur le devoir de mémoire, sur les traumatismes qu'elle engendre : visites thématiques, ateliers, café-musées pour débattre, une visite-ciné autour de Paisà de Roberto Rossellini, et une promenade théâtralisée en partenariat avec le Conservatoire de musique et d'art dramatique d'Antibes.

Fort Carré • www.antibes-juanlespins.com  • 04 92 90 52 13 • Infos : du 1er septembre au 30 juin (10h – 17h), du 1er juillet au 31 août (10h – 18h) • Ouvert tous les jours sauf les lundis – dernière visite 30 minutes avant la fermeture • Fermé le 1er janvier, le 1er mai, le 1er novembre et le 25 décembre

